



EDUCACIÓN

UGT reclama una nueva ley que garantice la autonomía de las universidades

SPC / SALAMANCA

El secretario general de UGT, José María Álvarez, apresuró al Ejecutivo central durante su visita en Salamanca por la creación de «una nueva ley de universidades que garantice la financiación y que las haga libres y les permita mantener su autonomía». Una reclamación que Álvarez elevó ayer durante su visita a Salamanca dentro de la celebración del 130 aniversario de la Unión General de Trabajadores (UGT), donde mantuvo un encuentro con el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, para la firma de un convenio que permita profundizar en las relaciones entre la institución académica y el sindicato para lograr que «la universidad tenga una relación más efectiva con las empresas».

«El centro de desarrollo más importante son las universidades» aseguró el secretario general del sindicato, quien apostó por que una relación universitaria con las empresas de como fruto la creación de «proyectos industriales». En la misma línea puso en valor el trabajo de las universidades y la necesidad de que tengan una financiación suficiente que las permita ser independientes, algo que se consigue a través de una nueva ley de universidades, remarcó Álvarez.